

Albert Boadella Fundador de Els Joglars

## «NO ME FÍO DE LOS PÚLPITOS: ACONSEJO LA DESCONFIANZA»



El dramaturgo abre mañana el Festival de Teatro con una versión de 'El retablo de las maravillas' P33

David Uclés Escritor, Premio Nadal

## «ME PRESENTÉ DIEZ VECES Y TIRÉ LA TOALLA: AHORA LO TENGO» P34

# Meliá gestionará el Holiday World, el mayor complejo turístico de la Costa del Sol

La cadena operará desde marzo los tres hoteles y los apartamentos de Benalmádena

Meliá Hotels se ha hecho con el Holiday World, el complejo de tres hoteles de cuatro estrellas y 28 apartamentos premium que completa un

beach club de 29.000 metros cuadrados situado en Benalmádena. La cadena hotelera comenzará a operar a partir de marzo y bajo la marca Affiliated by Meliá las 864 habitaciones de los tres establecimientos hoteleros y el conjunto de apartamentos Casamaia. Meliá refuerza así su presencia en la Costa del Sol. P2



## Día de rebajas y devoluciones en Málaga

Los malagueños destinarán una media de 120 euros en estos descuentos y promociones, cifra similar al año pasado

Textil, complementos y calzado vuelven a representar más de las tres cuartas partes del gasto P3

Imágenes de compras ayer en el Centro de la capital.  
NITO SALAS

## EE UU captura un petrolero ruso y dispara la tensión con Moscú

El Gobierno de Putin denuncia que la operación militar, que se ha realizado cerca de Islandia, es «ilegal»

Máxima tensión entre las dos grandes potencias mundiales, que elevan la incertidumbre en el escenario geopolítico internacional. Las fuerzas especiales de Estados Unidos interceptaron ayer en el

Atlántico Norte, cerca de Islandia, un petrolero ruso sancionado que logró escapar del ferreo control impuesto por Washington a Venezuela. El Gobierno de Moscú denunció que se trata de un acto «ilegal». P21

## Málaga no multa a los coches contaminantes de matrícula extranjera

La entrada en vigor de la Zona de Bajas Emisiones en la capital deja fuera de las sanciones a estos vehículos

El Ayuntamiento de Málaga atribuye esta excepcionalidad a que la Dirección General de Tráfico (DGT) no facilita la información medioambiental necesaria para continuar la tramitación una vez identificado el coche. P6

### MÁS TEMAS

El frío dice adiós tras dos días de tiempo gélido  
Los termómetros subirán a cerca de 20 grados P4

2026, año clave para la presa de Cerro Blanco  
La Junta prevé acabar los estudios del proyecto P10

Prisión por la agresión sexual a una menor  
El detenido la abordó en un hostal en Nochevieja P8